



# 志高く!

教育目標  
 「志高く 逞しく 切り拓く」  
 目指す生徒の姿  
 「主体的に考え 判断し  
 勇気をもって行動する！」

◆麻生中学校だより◆  
 Tel 80-8070  
 Fax 77-0840  
<http://www.sopia.or.jp/n-asojh/>  
 行方市南327の3  
 令和3年6月日発行  
 令和3年度 第9号

## ◆10周年記念として、ご寄付頂きました。◆



先週開催しました、「第10回体育祭」には、お忙しい中、ご来校、ご参観頂きありがとうございました。生徒と職員が力を合わせ、麻生中学校創立10周年にふさわしい体育祭を創りあげてくれたと自負しております。

さて、10周年ということで、新型コロナウイルス感染症対策と秤（はかり）にかけながら様々な構想を練っております。この10周年に関連して、青沼の横山商事様から、吹奏楽で使用するチューバ（※左写真参照）と自走斜面草刈機（※下写真参照）を寄贈していただきました。

麻生中学校創立10周年記念  
 令和3年5月 横山商事様寄贈

自走草刈機は、5月22日にご協力いただいたPTA奉仕作業の前々に納品して



いただいたため、奉仕作業時に有効活用させていただきました。斜面での草刈りが必須の本校にとって、本当に有り難い限りです。

チューバは、6月9日に納品されました。今年度、吹奏楽部の部員が増員したことに伴う楽器不足が大きな問題となっています。しかも経年変化が激しい楽器が多いため、チューバを含め、大半の楽器が修理を繰り返して使っている状況です。特にチューバは、高額であり購入が困難な楽器であるため、今回の寄贈には、吹奏楽部はもちろんのこと、学校全体が喜びの声をあげています。寄贈いただいた物品は、新たな財産として大切に使用させていただきます。

麻生中学校創立10周年記念  
 令和3年5月 横山商事様寄贈

## ◆体育祭、学年ごとの振り返り◆



2・3年生は、6月8日（火）に、1年生は、6月9日（水）に体育祭の振り返り活動を行いました。（※写真は1学年の様子）

どの学年も、それぞれの発達段階に応じて、適切な振り返りを行っていました。様子を見ていて、特に感じたのは、2週間という期間で自分が何を学んだか、どのような成長を遂げたかということとをどの生徒も客観的に評価し、適切に表現していたことです。また、どの学年でも、創立10周年や組織目標に関することなどが述べられており、意識の高さに大変うれしくなりました。



## ◆歯科検診◆

6月10日（木）、歯科検診を行いました。今年度も昨年度同様、感染症対策を講じての実施となりました。どの学年も事前に伝えられたルールを遵守し、きちんとした態度で検診を受けていました。

行方市は、残念ながら、う歯の未処置率が大変高い市となっています。今回の検診で医師の治療が必要と診断された場合は、早めの対処をしていただきたいと思います。よろしく願いいたします。

